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 عداد :ا

 حنان الشمري  

 

 

 

 

 

 *احداث ماضية اكتملت في وقت محدد وانتهت 
Ali visited me yesterday 

   بالأمسلي رني ع زا
 *العادات والاحداث المتكررة في الماضي  

She always waked to school  
 هي اعتادت للذهاب الى المدرسة كل يوم  

 
 وقوع الحدث  لسؤال عن وقت *ا

When did you study English ? 
  الإنجليزيةمتى درست اللغة  

 
 

 استخدامه
usage 

 (  work- workedلأفعال المنتظمة مثل )( ل ed) إضافةزمن الماضي علامة 

ها لزمن الفعل فتغير الفعل بشكل  الشاذة فهي تشذ عن القاعدة المتعارف علي الأفعالاما 
 (eat- ate   اكل   – يأكل  ()ذهب - يذهب    go- wentكامل ليعبر عن زمن الماضي ) 

 مثال :
Ali played football yesterday  

 بالامس لعب علي الكرة 
  

They played football last week 
 الماضي   الأسبوع  لعبوا كرة القدم 

 

 تكوينه 
Form 

Subject +v-ed(regular) …….. 
اذا كان   )لايتغير معناه( الفعل شكلأ يتغير( اذا كان منتظما edالفاعل ثم الفاعل مضافا له ) 

 شاذا 

He went to school yesterday  
   بالأمسللمدرسة  ذهب

 
   الأساسيالفعل لمصدره  وإعادة( قبل الفعل  did*لتأكيد الجملة نضيف )

 

He did go to school yesterday  
 هو بالفعل ذهب للمدرسة البارحة  

 
 
 
 
 
 

 لاثبات ا
Affirmative 

 

 ماضي بسيط 

Past simple  

 هنا الفعل شاذ بدون تأكيد  

واعدنا   الجملة   ( لتأكيد didضفنا )اهنا 

 الفعل لمصدره

الكلمات 

الدالة على  

زمن 

الماضي 

 البسيط  

Ago  

Yesterda

y 

In the 

past 

Once 

Last  
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 عداد :ا

 حنان الشمري  

 (قبل الفعل    notم )( ث   didة النفي نضيف )في حال

 
Did +not+v(base) 

 
He did not go to school yesterday  

 
   بالأمس هو لم يذهب للمدرسة 

 
They did not play football yesterday 

 
   بالأمسعم لم يلعبو كرة اقدم 

 
 ( في الماضي البسيط didد والجمع يأتي معها الفعل المساعد)فرجميع ضمائر الم*

 

 النفي 
Negative 

 

 (  yes or no question*صيغة السؤال بـ)هل؟( )

 في المصدر   الفعلفاعل ثم ون في البداية ثم الالفعل المساعد يك
Did + he/she/it/they/we/you/I  + v ………?  

 مثال :
 

Did he go to school yesterday?  
 

Yes, he did                                             
No , he did not                                    

 
 ؟بالأمسهل ذهب للمدرسة 

 
Did they play football yesterday ?                         

 
Yes, they did                                                      

No, they did not                                                 

 
   بالأمسهل لعبو كرة القدم 

 
 ( wh question*صيغة سؤال البحث عن معلومة )

Wh +did + he/she/it/they/you/we/I + s 
 لفاعل ثم الفعل في المصدر  ثم انبدأ باداة الاستفهام 

 مثال :
 

When did Ali eat his lunch ?     متى تناول علي غداؤه ؟ 

Where did they live?                اين يعيشون ؟ 
What did we do?                     ماذا نفعل ؟ 

How did you hear about us ?     يف سمعت عنا ك 
 
 
 

 ستفهام الا
Interrogative 

Ask a question 

 

He 

She 

It 

They 

We 

You  

did 


